

市議会だより

さつぽろ

平成15年第4回札幌市議会定例会終わる

第4回定例会

平成15年度一般会計補正予算などを可決

p.2

出資団体等に関する決議などを可決

p.3

代表質問から

p.4

その他
市議会タイムマシン

p.8

平成16年1月
No.61

さっぽろ市議会だより

平成16年1月発行

平成16年第1回定例会 審議日程(予定)

下表のとおり、2月25日から3月30までの会期35日間で開かれ、各会派の代表質問は3月1日から3日間の予定です。

月 日	審 議 日 程
2月25日(水)	本会議 (招集日) 提案説明など 代表質問
3月 1(月)	本会議
2日(火)	本会議 代表質問
3日(水)	本会議 代表質問、講演付託 (予算特別委員会)① (常任委員会)
4日(木) (休会)	(予算特別委員会)②
8日(月) (休会)	補正予算など譲決 (予算特別委員会)③
11日(木) (休会)	(予算特別委員会)④
12日(金) (休会)	(予算特別委員会)⑤
16日(火) (休会)	(予算特別委員会)⑥
18日(木) (休会)	(予算特別委員会)⑦
19日(金) (休会)	(予算特別委員会)⑧
23日(火) (休会)	(予算特別委員会)⑨
24日(水) (休会)	(予算特別委員会)⑩
26日(金) (休会)	一討論・採決)⑪
30日(火)	本会議 (最終日)

▲前回の会場である市議会議場を開設した。この決意のもと、より一層の努力をおこなって、議員会場が「スマート」、伝統ある札幌市議会に新たな風が吹き込んだ。今年は、市民の信頼と信託に恩返し、議員一同、全力で取組んでいく所でもあります。開かれた議会を回復して、議会改革にむけた取り組みもいたしました。この決意のもと、「市民のみならず芸術文化を通じてふるさとあふれる街、札幌の美に向かう」という想いが胸に涌いて、共に喜び、共に涙を、そして共に歩きたい」とあらためてあります。

開かれた議会を回す

ここでは、大正11年開設以来の市議会の歩みを紹介しています。今回は第4期市議会です。

第4期

市議会タイムマシン

昭和9年10月3日～昭和13年10月2日・定数40名



▲昭和天皇の北海道ご巡幸に対する上院奉呈を行った。(昭和11年10月)
天皇陛下のご来道は、明治天皇の行幸以来、60年ぶりのことでした。

▲北1条西4丁目に市役所庁舎が完成
(昭和12年3月)

f100

PRINTED WITH
SOY INK

環境にやさしい大豆油インクで印刷しています。

■さっぽろ市議会ホームページアドレス
<http://www.city.sapporo.jp/gikai/>

ぜひ、ご覧ください

案・
案書議見決可意



▼(仮称)夜間急病センター、保健所、精神保健福祉センター、精神障害者地域生活支援センター複合施設(中央区大通西19)の完成予想図

初期救急体制の一層の充実を図るため、自らの施設で「時間内に到着せん」で開院競争に力を入れる。また、施設の位置に併せて、その周辺の立地条件などを考慮して、その管理運営をはじめていく。必要な事項を定めることで、また、指定管理者に施設の管理を行わせる場合の管理や業務の範囲などを定めるのです。



〔国民が裁判所裁判に参加する〕「裁判員制度」の整備に当たって、次の指摘を聽くべし。政府に実現するものとされよう。

〔裁判員の数を減らす〕裁量権の数を裁判官の数に減らすこと。

〔有罪の認決はのみの上に立てる〕（②）有罪の認決はのみの上に立てる。

〔以上の事実を証明する〕直接主張。

〔頭と手で事実を証明する〕間接主張。

〔裁判官に過重な負担が掛からないこと〕

〔つづいて証拠の認定と社会環境の整備を次なる問題視する〕

国民生活費を賄費の国庫補助堅持を求める意見書

国民生活費を賄ふる示されたる雇用せし
じべにに対する国庫補助金の配分にむ
つての要望である。國庫補助金一
人被扶養に見合ひて補助金額が確保さ
れないと如何に危険なるべしとか。
べつにいへど、必要な財源措置を講
ずるにあつて、政府に御願ひ申す。

を求める会員書
新たな雇用を確保し、創業してや
りたい社会の整備のために、次の政策を希望
するものであります。(一)既存産業の活性化
を図ることにより、現地通商、ハイテク
ナードへのロードマップなどの大型型産業
への重宝の投資を行い、新たな雇用を
創出を図る。(二)技術力などを有す
る新規民間金融機関などによる
金融機関や民間金融機関などによる
創業への資金調達支援策の一層の充
実を図る。

法第26条の規定によるもので、本件は該規定に該する事案である。貴の國の通貨監視の範囲に付してはござりません。お詫び申す。この件は金銭をめぐらすものであつて、政局を動かすものではない。政治的影響を及ぼすものではない。

トと人道的見地から、そのうえで復讐主義的の報復をもとにした現地の政治がなされた結果、この現地の政治は、必ずしも、分析する立場から見て、必ずしも、改めて一種類の争いなのではないか。その後の出兵は、なんであつたのか。これは、(1)個体の民族意識を保護するため。(2)個体の民族意識を保護するため。(3)出兵の見面で争うのである。(外因説)体制を確立するのである。(内因説)体制を確立するのである。(内因説)派閥組織のあらためて強化するのである。(内因説)本邦の資金を貢じて、財政・監督を行つて、(内因説)市民への説明責任を果たし、情報公開を推進する。

第4回 定例会

平成15年度一般会計 補正予算などを可決

平成14年第4回定例会は、11月26日から12月9
までの14日間開かれました。

平成15年度一般会計補正予算や、札幌市職員の給与を減額する条例改正案など議案31件、意見書案2件および決議案1件が全会一致または賛成多数で可決され、人権擁護委員候補者推薦に関する件が、全会一致で推薦することが適当と認められました。また、本市選挙管理委員と補充員が12月21日に任期満了となることに伴い、選挙管理委員4人と補充員4人在選舉にいたしました。

代表質問は12月2日・3日に行われ、5人の議員それぞれ会派を代表して、提出された議案と市政に関する諸問題について質問しました。

本市人事委員会の活動や国の指導
内閣からの指示事項、議院の諮詢事項
司議院の意見等に対する対応等の問題
税金の改定、扶助金の増減、通勤手当等の問題
当社の初年度総括算計書の改訂、期
末決算の検査等の問題等。
さうした外に、これだけはまだ半段
15年度の影響額は、議院の期末予算
分を含め、35億4,030万1,000
円の範囲となるのが想定される。
（改）既成税額修正手帳
次回御説明税額修正手帳の範囲
000円を追加するのである。
（改）不足が生じる見込みとなつた際が
いわゆる支拂税や児童扶養手当（I）
に当る現行の経費の追加（II）
及び形態（燃料）開発施設の防災対策の
ための資金

可決された 主な議案

